

# FPII

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Dec 7, 2023 - 09:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024*

Sukabumi, 07 Desember 2023 – Pada hari Kamis pukul 09.10 WIB, Desa Mekarsari di Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan door to door yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa, AIPDA Asep Misbah Hambari. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi langsung dengan warga, khususnya para petani, guna mengantisipasi potensi kerawanan kamtibmas menjelang Pemilu 2024.

Dalam pelaksanaan kegiatan door to door tersebut, AIPDA Asep Misbah Hambari menyambangi rumah warga sambil menyampaikan himbauan penting. Salah satu poin yang disorot adalah larangan melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di lingkungan Desa. Hal ini sebagai langkah preventif untuk mencegah kebakaran hutan dan lahan yang dapat merugikan lingkungan dan kesehatan masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan informasi terkait Program AA DEDE CURHAT DONG yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H. Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Salah satu kegiatan yang diutarakan adalah 'Jumat Curhat', yang menjadi wadah bagi masyarakat untuk berbagi pengalaman dan aspirasi.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap potensi kerawanan kamtibmas yang mungkin timbul di lingkungan masyarakat desa. Langkah-langkah antisipatif ditekankan agar situasi tetap aman dan kondusif menjelang Pemilu 2024.

Pada akhir laporan, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH.MH, menyampaikan apresiasi atas kegiatan door to door yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. Langkah proaktif ini diharapkan dapat membentuk sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.